
                                  

  

１１月進研記述模試が先日行われました。今回から理科・社会を含めた５教科での勝負となりま

したが、手応えはどうだったでしょうか。大学入試には様々なパターンがありますが、入試科目も

同様です。理科・社会の配点を高く設定する大学もあります。今一度、自分のしたいことは何か、

どこの大学に行けば良いのか、どの科目が戦力になるのか、課題となっている科目は何か、考えて

みてください。そして、自分の将来に適した進路を調べ、決めましょう。調べる際には、学校の先

生に尋ねたり、他には河合塾や Benesseなど大手予備校が運営するＨＰも丁寧なつくりで分かり

やすいですね。 

自分の未来を決めるのは、「自分」の意志、実行力の大きさです。今後も伏見プラスや模試、冬

休み勉強合宿等の進路行事があります。自分の進路を意識して取り組み、有意義なものにしましょ

う。 

 

■講演会、「伝える楽しさ・難しさ ～情報を言葉に～」 

ＮＨＫ金沢放送局チーフ・アナウンサーの宮﨑浩

輔氏を本校にお招きしてご講演頂きました。 

人に情報を伝える時には、自分の中で情報を噛み

砕くことが重要で、そのためにＴＶに出ていない

時間の方がむしろ仕事をしている、とおっしゃっ

ていました。他にも、「間をつくる」「短いフレー

ズが伝わりやすい」などのテクニックも教わりま

した。また、講演中は宮﨑氏の誠実さを感じ、み

んなが自然と講演を聴く姿勢になっていました。 

 

 

■学年集会「３年学年主任より “３年生から始めても手遅れ”」 

３年学年主任の石田先生にお願いし

て、学年集会でお話をして頂きまし

た。主に次の内容でした。 

・推薦入試のために必要な成績 

・志望動機を語れるか 

・国公立を目指す人の家庭学習時間 

この集会の後、推薦入試や家庭学習

などについて相談しに来る生徒が増

えました。今の時期から、進路につ

いての考えを固めておきたい所です

ね。 
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